

Landesfrauenrat Baden-Württemberg · Gymnasiumstraße 43 · 70174 Stuttgart

Gymnasiumstraße 43  
70174 Stuttgart  
Telefon: 07 11.62 11 35  
Telefax: 07 11.61 29 98  
e-mail: [info@landesfrauenrat-bw.de](mailto:info@landesfrauenrat-bw.de)  
[www.landesfrauenrat-bw.de](http://www.landesfrauenrat-bw.de)

**Herr Ministerpräsident Winfried Kretschmann MdL**  
**Herr Innenminister Thomas Strobl**

In Kopie an:

Frau Isabell Huber, Frauenpolitische Sprecherin CDU MdL  
Frau Stefanie Seemann, Frauenpolitische Sprecherin Bündnis 90/Die Grünen MdL  
Frau Dr. Dorothea Kliche-Behnke, Frauenpolitische Sprecherin SPD MdL  
Frau Alena Fink-Trauschel, Frauenpolitische Sprecherin FDP/DVP MdL

Stuttgart, 25. März 2025

## **Große Bedeutung des Internationalen Frauentags anerkennen: Keine Landtagswahlen am 08.03.2026!**

Sehr geehrter Herr Ministerpräsident Kretschmann,  
sehr geehrter Herr Innenminister Strobl,

den Internationalen Frauentag gibt es seit 1911 und er ist ein Protest- und Kampftag für Frauenrechte und die Gleichstellung von Frauen und Männern. In ganz Baden-Württemberg, aber auch auf der ganzen Welt **wird dieser Tag mit zahllosen Veranstaltungen und Kundgebungen, gerade aber auf kommunaler Ebene**, begangen, um auf die Missstände in der Gleichstellung aufmerksam zu machen und ihre Abschaffung zu fordern und zu fördern. Um ein Beispiel zu nennen: In Reutlingen fanden allein am 08.03.2025 drei Großveranstaltungen statt und noch weitere 17 Veranstaltungen in den Tagen davor und danach.

Durch den Vorschlag, die nächsten Landtagswahlen auf den 08.03.2026 zu legen, wird dieser **Internationale Gedenk- und Protesttag ausgehöhlt**, weil er und auch die gesamten Veranstaltungen damit von den Wahlen komplett überlagert werden würden. Frauen stellen jedoch die Hälfte der Bevölkerung und wenn wir für die über 2 Mio. Frauen, die in unseren Mitgliedsverbänden vereinigt sind, sprechen, dann ist dieser Internationale Frauentag ein zentral wichtiger Tag von enormer Bedeutung.

Gerade an diesem Tag stehen wir **gemeinsam auf, um uns für gleiche Rechte in der Öffentlichkeit** einzusetzen.

**Wir fordern Sie daher dringlichst auf, die Landtagswahlen nicht auf den 08.03.2026 zu legen und nach hinten zu verschieben!**

**Halten Sie die große Bedeutung des Internationalen Frauentags hoch!**

**Unterstützen Sie unseren gemeinsamen Kampf um die Gleichstellung von Frauen und Männern!**

Mit freundlichen Grüßen



Prof.in Dr. Ute Mackenstedt  
Erste Vorsitzende LFR BW



Verena Hahn  
Zweite Vorsitzende LFR BW